
 

 

妊
にん

娠
しん

８か月
げつ

面
めん

談
だん

 の お知
し

らせと ア
あ

ン
ん

ケ
け

ー
ー

ト
と

の お願
ねが

い 

 

 久留米市
く る め し

では、妊
にん

娠
しん

８か月
げつ

頃
ごろ

の妊
にん

婦
ぷ

さんと、保健師
ほ け ん し

や 助産師
じ ょ さ ん し

が 会
あ

って、赤ちゃんが うまれ

る前
まえ

や、うまれた後
あと

の 過
す

ごし方
かた

や 必
ひつ

要
よう

な手
て

続
つづ

き、使
つか

えるサービスなどを 一緒
いっしょ

に 確認
かくにん

してい

ます。安心
あんしん

して 赤
あか

ちゃんを 迎
むか

える 準備
じゅんび

を していきましょう。 

 

記 

 

＜みなさん 答
こた

えてください＞ 

 

 

 

右
みぎ

の QRコード
こ ー ど

を読
よ

み取
と

り、アンケート
あ ん け ー と

に 答
こた

えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※この おしらせが 届
とど

く前
まえ

に 子
こ

どもが うまれた人
ひと

は アンケートは 送
おく

らなくていいで

す。 

準備
じゅんび

するもの： 

・親子
お や こ

(母子
ぼ し

)健康
けんこう

手帳
てちょう

、サービスプラン(妊娠
にんしん

届出
とどけで

 の時
とき

に 渡
わた

しています) 

※面談
めんだん

は、パートナー
ぱ ー と な ー

や 一緒
いっしょ

に住
す

んでいる家族
か ぞ く

と 受
う

けることもできます。 

＜お問
と

い合
あ

わせ・返送先
へんそうさき

＞ 

久留米市
く る め し

こども子育て
こ そ だ て

サポートセンター
さ ぽ ー と せ ん た ー

 

久
く

留
る

米
め

市
し

城
じょう

南
なん

町
まち

15番
ばん

地
ち

3 

TEL：0942-30-9302  FAX：0942-30-9718 

E-mail：kokosapo@city.kurume.fukuoka.jp 

①「妊婦
に ん ぷ

さんアンケート」に 答
こた

える 

※面談
めんだん

を 希望
き ぼ う

しなくても 答
こた

えてください。 

②面談
めんだん

を 希望
き ぼ う

した人に、あとから 保健師
ほ け ん し

などから 電話
で ん わ

が かかってくる（約
やく

1 か月
げつ

以
い

内
ない

） 

③面談
めんだん

（直接
ちょくせつ

会
あ

う、または オンライン） 


